

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat 80313 München Georg Dunkel Berufsmäßiger Stadtrat

An die CSU-FW-Fraktion Herr Stadtrat Babor

Rathaus

Datum 2 3. April 2024

## Wartehäuschen und elektronische Abfahrtanzeigen an der Tramlinie 25 zeitnah installieren.

Antrag Nr. 20-26 / A 04143 von Herrn StR Andreas Babor vom 12.09.2023, eingegangen am 12.09.2023

Az. D-HA II/V1 8512.3-31-0004

Sehr geehrter Herr Stadtrat Babor,

in Ihrem o.g. Antrag fordern Sie, dass die Wartehäuschen und elektronische Abfahrtanzeigen an der Tramlinie 25 zeitnah installiert werden.

Nach § 60 Abs. 9 GeschO dürfen sich Anträge ehrenamtlicher Stadtratsmitglieder nur auf Gegenstände beziehen, für deren Erledigung der Stadtrat zuständig ist. Die o.g. Thematik fällt jedoch nicht in die Zuständigkeit des Stadtrates oder als laufende Angelegenheit in die Zuständigkeit des Oberbürgermeisters, sondern in den operativen Geschäftsbereich der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG). Eine beschlussmäßige Behandlung der Angelegenheit im Stadtrat ist daher rechtlich nicht möglich. Daher wird der Antrag im Folgenden als Brief beantwortet.

Die verspätete Beantwortung bitten wir zu entschuldigen.

Hierzu haben wir eine Stellungnahme der dafür zuständigen MVG erbeten, die uns Folgendes mitteilte:

"Uns als Verkehrsunternehmen ist es ein hohes Anliegen, dass sich unsere Fahrgäste vor und während der Fahrt wohlfühlen. Aktuell befinden sich beispielsweise die Wartehallen, welche für die (H) Theodolindenplatz, Menterschweige und Klinikum Harlaching vorgesehen sind, in einem Zulassungsverfahren und werden durch die Technische Aufsichtsbehörde (TAB) geprüft.

Sobald die Genehmigung zum Aufstellen erteilt ist, werden die geplanten Wartehallen zeitnah aufgestellt. Einen exakten Termin für die Genehmigungserteilung können wir noch nicht nennen, gehen aber davon aus, dass in Kürze mit der Aufstellung begonnen werden kann. Desgleichen werden auch die Anzeiger (DFI -Dynamische Fahrgastinformation) an den Haltestellen wieder angebracht, an denen auch vor der Baumaßnahme Anzeiger waren. Dies kann längere Zeit in Anspruch nehmen."

Ich bitte Sie, von den vorstehenden Ausführungen der MVG Kenntnis zu nehmen und hoffe, dass wir Ihren Antrag zufriedenstellend beantworten konnten und dieser als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Dunkel

Georg Dunkel Berufsmäßiger Stadtrat Mobilitätsreferent